



República Bolivariana de Venezuela

Comunicado



El Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro Moros, en nombre del Pueblo y el Gobierno venezolano, extiende felicitaciones al Pueblo cubano y al Presidente Miguel Díaz-Canel, por la exitosa jornada para elegir la Asamblea Nacional del Poder Popular, celebrada el día de hoy 26 de marzo de 2023.

Desde la Patria Bolivariana celebramos con júbilo la heroica demostración del Pueblo de Martí y Fidel, con una contundente participación mayoritaria de millones de cubanas y cubanos en una virtuosa jornada electoral, con la cual se ratifica, una vez más, el firme y vigoroso apoyo al Proyecto Revolucionario, ejemplo, inspiración y guía para los Pueblos de Nuestramérica Latina-Caribeña y el mundo.

Reiteramos al pueblo de Cuba nuestro compromiso fraterno y solidario con la relación de hermandad entre nuestros pueblos, cuyo destino histórico es andar juntos a través de los tiempos enarbolando las mismas banderas por un mundo mejor.

Caracas, 26 de marzo del 2023